

NOTRE CLINIQUE

La Clinique Omicron est dédiée à offrir des soins de santé de qualité à tous ses patients. Nous sommes fiers de notre engagement envers notre communauté et de notre engagement à fournir des soins médicaux personnalisés et attentifs. Nous croyons que la santé et le bien-être de nos patients sont notre priorité numéro un et nous mettons tout en œuvre pour offrir une expérience de soins médicaux agréable et efficace.



FORMEZ-VOUS AVEC NOUS !

- Formations en secours en entreprise en ligne et RCR/DEA pour les professionnels de santé
- Sécurité en milieux de garderie, CPE et scolaire avec nos formations en secourisme
- Maîtrisez les secours en milieu sauvage et éloigné
- Devenez un expert en soins infirmiers pour les populations nordiques avec notre formation en rôle élargi
- Rejoignez notre équipe pour une expérience unique et enrichissante dans le Grand Nord.

POUR PLUS D'INFORMATIONS SUR NOS PRODUITS

Visitez www.cliniqueomicron.ca

NOUS CONTACTER

T 514-606-3350

Horaires : Lun-Ven 9h-17h

info@cliniqueomicron.ca

La clinique Omicron est là pour offrir des services de soins de santé variés aux patients du Québec.



CLINIQUE OMICRON
DES SOINS DE SANTÉ COMPLETS





NOS SERVICES

La Clinique Omicron offre une gamme de services de santé pour répondre à tous vos besoins. Nous proposons des prélèvements, des soins de plaies, des vaccinations et un suivi pour les maladies chroniques, ainsi que des soins infirmiers complets. Nous disposons également d'inhalothérapeutes, de services sociaux, de nutritionnistes-diététistes et de soins de pied pour améliorer votre santé et votre bien-être. En choisissant notre clinique, vous pouvez être sûr d'obtenir des soins de qualité et un soutien pour votre guérison.

SOINS EN LIGNE ET À DOMICILE

La clinique Omicron se soucie du confort et de la commodité de ses patients, c'est pourquoi nous offrons des options de soins pratiques et accessibles. Nous offrons des consultations en ligne pour un accès rapide et facile à des médecins qualifiés, où que vous soyez. De plus, pour les patients en phase de récupération ou ayant des besoins médicaux spéciaux, nous offrons également des soins à domicile. Nous soutenons également les aînés en leur offrant des crédits d'impôt pour le maintien à domicile.



Code QR pour accéder rapidement au site de la Clinique Omicron.

COLLABORATION POUR LA SANTÉ DES ENTREPRISES : L'ENGAGEMENT DE NOTRE ÉQUIPE

DES SOLUTIONS DE SANTÉ POUR LES ENTREPRISES

- Services de vaccinations pour les entreprises
- Bilans de santé pour les employés
- Ateliers de sensibilisation pour la santé au travail
- Examens médicaux pré-emploi pour les nouveaux employés
- Services médicaux pour les voyageurs d'affaires
- Services de placement de personnel médical qualifié pour les entreprises
- Solution globale pour améliorer la santé et le bien-être des employés

OUR CLINIC

The Omicron Clinic is dedicated to providing high-quality healthcare services to our patients. We take pride in our commitment to serving our community and delivering personalized and attentive medical care. The health and well-being of our patients is our top priority, and we strive to provide a pleasant and efficient healthcare experience for all.



TRAIN WITH US!

- Online First Aid and CPR/AED Training for Healthcare Professionals
- Childcare, Daycare, and School Safety with our First Aid Training
- Master Wild and Remote Emergency Response
- Become a Nursing Expert for Northern Populations with our Expanded Role Training
- Join our team for a unique and enriching experience in the Far North.

FOR MORE INFORMATION ON OUR PRODUCTS

Visit www.cliniqueomicron.ca

CONTACT US

T 514-606-3350
Hours: Mon-Fri 9am-5pm
info@cliniqueomicron.ca

The Omicron Clinic is here to provide a range of healthcare services to patients in Quebec.



CLINIQUE OMICRON

COMPLETE HEALTH
CARE SERVICES



OUR SERVICES

The Omicron Clinic offers a range of health services to meet all of your needs. We provide blood draws, wound care, vaccinations and management of chronic illnesses, as well as complete nursing care. We also have inhalation therapists, social services, dietitians and foot care to improve your health and well-being. By choosing our clinic, you can be assured of receiving quality care and support on your journey to healing.

ONLINE AND HOME CARE SERVICES

At Omicron Clinic, we prioritize the comfort and convenience of our patients. That's why we offer practical and accessible healthcare options. We provide online consultations for quick and easy access to qualified doctors from anywhere. Additionally, for patients in recovery or with special medical needs, we also offer in-home care. We also support seniors by offering tax credits for home maintenance.

QR Code for quick access to the Omicron Clinic website.

COLLABORATING FOR BUSINESS HEALTH: OUR TEAM'S COMMITMENT

HEALTH SOLUTIONS FOR BUSINESSES

- Corporate Vaccination Services
- Employee Health Assessments
- Workplace Health Awareness Workshops
- Pre-employment Medical Examinations for New Employees
- Business Traveler Medical Services
- Qualified Medical Staffing Solutions for Businesses
- Comprehensive Solution for Improving Employee Health and Well-being